

平成23年1月28日

校長 室井孝仁

よもぎ道

1月17日（月）の朝は、予想以上の雪が積もり、子供たちは運動場で雪だるまを作ったり、雪合戦をしたりと元気いっぱいに遊んでいました。子供たちにとって空からの楽しい贈り物となつたようです。

さて、3学期も子供たちの心や体の健やかな成長をめざし、次のようなさまざまな活動を行っています。ご支援のほど、よろしくお願ひします。

なわとび大会

1月19日（水）の学校公開日に合わせ、1年生から5年生のなわとび大会が行われました。たくさんの保護者のみなさまにご参観いただき、子供たちにとってよい励みとなりました。すばらしい記録もありました。学年だよりをご覧ください。

なお、6年生は、1月27日（木）に実施しました。

1の2 岩田健成

なわとびたいかいで、こうさとびを18かいとびました。2いをとりました。じつこういいんだだったので、休みじかんがなかつたのが、つらかったです。でも、とってもたのしいなわとびたいかいでした。

2の2 山本ななほ

わたしは、なわとび大会で、ぜんしゅもくに出ました。いちばんじしんのあったのは、後ろあやです。2位でした。ゆうしようしたのは、後ろこうさです。なわとび大会は、とても楽しかったです。

3の2 多々良友理香

れんしゅうのときは、後ろとびが、なかなかごうかくできなかつたけど、本番ではさい後までとべてうれしかつたです。サイドクロスで3位だったので、4ねんせいになつたら、1位をとりたいです。もっとれんしゅうしてがんばります。

4の2 鈴木一嘉

4時間目になわとび大会がありました。ぼくは、全員種目、個人種目ともたくさんとべなかつたけど、ほかの人は、百回以上とんでいました。中には、二百余回をこえる人もいました。むずかしいわざを見せるデモンストレーションにも、たくさんの人が出じようしていました。

5の1 水上野々花

わたしは後ろあやとびと、前と後ろの交差とびに出ました。結果は、後ろあやとびと前交差とびが1位でした。後ろ交差とびが2位でした。たくさん練習し、よい結果が出て、うれしかつたです。来年もがんばりたいです。

6の2 本美智規

ぼくは、なわとび大会で側回旋前交差とびで141回とんで、1位になることができました。今まで50回もとべなかつたのに、本番で多くとべたからうれしかつたです。前持久とびでも3分間とびきることができて、すごくうれしかつたです。



あこあこお
いんりんは
さにがによ
つちとちう
をはうはと

まひいみ元
いるつん氣
ににばない
ちあいいつ
しいあづば
よさいしい
うつきよ
つにう
おき れ
おも もんい
えい いきな
でい いよ
ねくな

三三三三三
年年年年年
三間本古服
浦野美山部
翔里晏隼
悠太枝湖斗
子

ああああこ
いいいいん
ささささば
つつつん
だはをは

いみいまよ
つんついる
もなばにに
おまいちあ
はもや言い
よろつえさ
ううてるつ
と

きだが き
もいんきも
ちじばもち
いだろちい
いよういい
な いね
な

三三三三三
年年年年年

山山山宮水
本田崎田谷
濱萌杏和
薫香果介葉

ここよ
んんろ
ににし
ちちく
ははを

大とど
きいん
なわな
声れこ
でると
とで
ごも
あう
いれこ
さしん
ついに
よち
は
三三三
年年年
横百山
尾合本
ア草ち
口胡ひ
ハ李ろ

火災避難訓練

1月13日(水)に、火災避難訓練を行いました。いざというときにあわてず避難することの大切さを学びました。また、3・5・6年生は消火訓練を、1・2・4年生は濃煙体験をしました。

1の1 森田愛音

けむりのテントの中は、おもったよりくらかったです。しょうぼうしさんが、すこし見えましたが、すごくこわかったです。でも、れんしゅうになりました。けむりをすわないようににげたいとおもいました。

6の1 伊藤瑞留

ぼくは、今回の火災避難訓練で消火器を初めて使いました。今まで消火器の操作は、そんなに簡単じゃないと思っていました。だけど、使ってみると、意外に使いやすかったです。本当の火事の時でも、練習どおりに使えるようにしたいです。

幼稚園訪問

1月20日(木)に、2年生が板山幼稚園を訪問し、園児と遊びを通して交流しました。お兄さんお姉さんになって、園児にやさしく接していました。

2の1 熊沢典哉

ぼくは、ようちえんこうりゅう会で、ふたりの子とあそびました。だるまおとしや本を読んであげました。おりがみは、やっこさんやしゅりけんをつくってあげました。おなじグループではなかったけれど、ぼくの弟もたのしそうでした。

2の2 細川真依

わたしは、ようちえんこうりゅう会で、いちきゆきなさんとペアでした。いちばんよろこんでくれたのは、かくれんぼでした。かるたもたのしかったです。ようちえんの子にたくさんとらせてあげました。さいごにメダルをあげました。たのしかったです。

資源回収

雪のため延期となった資源回収を、1月23日(日)に行いました。3年生・4年生の児童と保護者のみなさんと、PTA常任委員、職員で作業をしました。加えて、一部ボランティアの方も参加していただきました。

延期となった資源回収でしたが、たくさん集めることができました。ご協力をありがとうございました。

3の1 山崎萌果

わたしは、いっしょにビンとカンの分べつをしました。むずかしかったことは、アルミカンとスチールカンを分べつすることと、いっしょにビンのふたをとることです。楽しかったことは、ダンボールを車に入れることです。

4の1 鈴木祥真

ぼくは、日曜日に資源回収に行きました。まず集まっていたダンボールやマンガを、かたづけました。ダンボールは、すごくあったのでたいへんでした。あと、新聞を集めて、持っていくのがたいへんでした。でも、楽しかったです。



ああああ
いいいい
ささささ
つつつつ
はをのはを

心しでげえ
をつきんが
ひかるきお
らり半なで
くし田こし
よ市えよ
あうでう
い作
こ元ろこ元
と氣うん氣
ばによいで
ねちねは

四四四四
年年年年
石石浅赤赤
川川井川井
葉大侃文祐
奈貴也菜介